

Balisaage des circuits de randonnée sur Molsheim et environs

36 sentiers pour 368 kilomètres

Le club vosgien de Molsheim-Mutzig a entrepris un important travail de rebalisaage des 36 sentiers de randonnée depuis janvier 2024. Sa mission est désormais quasi-terminée sur son territoire de prédilection qui s'étend, d'est en ouest, de Hangenbieten à Heiligenstein et, du nord au sud, de Scharbachbergheim à Rosenwiller.



Actuel président du club vosgien, Christian Marcot (2^e à g.) sait pouvoir compter sur André Trautmann et Roland Roth, inspecteurs des sentiers, ainsi que sur Denis Lotz, bénévole baliseur.



Les nouveaux panneaux, comme celui du circuit de Bacchus, présentent notamment deux QR codes : le premier pour découvrir la carte et le second, les points d'intérêt.

Le guide des 36 sentiers de randonnées du club vosgien est disponible à l'office de tourisme de la région de Molsheim-Mutzig au prix de 5 euros.

"Un jour de sentier, ce sont sept jours de santé..." Forts de cet adage emprunté à un ancien président du club vosgien du Bas-Rhin, les quelque 250 membres de la section de Molsheim-Mutzig sillonnent les chemins chaque semaine.

Depuis la fin de l'hiver 2024, Christian Marcot, secondé par André Trautmann, Roland Roth et Denis Lotz, a entrepris de rebaliser les 368 kilomètres de sentiers de randonnées présents sur le territoire.

"C'est notre regretté membre, Benoît Ostermann, disparu le 9 novembre 2024, qui s'était occupé de toute la partie informatique", confie le président. Aujourd'hui, la quasi-totalité de la signalétique est installée : "Nous avons déjà consacré près de 5 000 heures au balisaage, sans compter toutes nos actions de débroussaillage des chemins, de réparations des actes de vandalisme..."

Les 36 balades recensées sur le territoire du club vosgien de Molsheim-Mutzig sont regroupées dans un recueil disponible à l'office de tourisme intercommunal. Les inconditionnels des marches dominicales y trouveront leur compte : entre circuits de Bacchus, des chapelles ou du Scharbach, sentiers des bornes ou des Casemates, il y a de quoi faire. "Pour moi, c'est le circuit du Puits d'amour le plus beau, glisse le Dorlisheimois André Trautmann avec un clin d'œil. Et vous, quel sentier aura votre préférence ?